

でいい・ふれあい・ささえあうまち東条

新年会で本年をスタート!!

1月11日（日）に東条公民館で、東条新年会を開催しました。当日の会場には、東区の古田道江様提供の生花が飾られ華やかな雰囲気の中、上山福祉部長の司会により、まず村田自治会長の挨拶。続いて新春にふさわしく初舞「七五三」を繩田南の上野めぐみ様に披露していただきました。次に、子ども会によるハンドベル「きらきら星」の発表と続きました。

その後の親睦会は富田親和会長の乾杯発声により始まりました。親睦会の初めに、本年5月30日（土）の十七夜祭で東条地区は、踊り曳山車担当ということもあり、参加者全員により松前音頭を歌い、祭りに関する最初の一歩を踏み出しました。

しばらく親睦の歓談が続いた後で、最後のbingoゲーム大会となりました。進行は子ども会が担い大活躍で、大いに盛り上りました。この日の参加者、55人の皆さんには和気あいあいの雰囲気で新年気分を楽しみました。

最後に、築地区の弘中得男様による挨拶で会は終了となりました。



消防訓練

1月11日、新年会開催の前に築地公園で訓練担当から消火器の取り扱いの説明を受け、消防訓練を行いました。



どんど焼き

1月11日（日）に予定していたどんど焼きは、当日の林野火災警報により延期を余儀なくされたため、1月14日（水）に実施しました。

当日は穏やかな天気となり、参加者一同東条区民の皆さんとの無病息災を願って火入れをし、午前中で終了しました。



十日えびす

1月10日（土）「十日えびす」を東条公民館で行いました。「十日えびす」とは漁業の神、五穀豊穣の神、商売繁盛の神として有名な七福神のえびす様を祀るお祭りです。当日は恵比須神社のご本尊を公民館にお迎えし、北方八幡宮の安光宮司さんのもと行いました。



大注連縄の飾りつけ

1月の自治会だよりに掲載した大注連縄づくりにより、昨年12月27日（土）有志により恵比須神社の鳥居に新しい大注連縄を飾りつけ、無事新旧交代しました。



2月の行事

2月 8日（日）衆議院議員選挙・山口県知事選挙

2月14日（土）自治会役員会

2月22日（日）9：00～恵比須神社・里道等剪定作業

